



Association Française de l'Atrésie de l'Œsophage

# RELEVEZ LE DÉFI

LE 17 JUIN 2018

L'AFAO PARTICIPE A LA COURSE DES HÉROS 2018\*  
pour nos enfants nés avec une atrésie de l'œsophage  
et pour financer la recherche en chirurgie viscérale !

1 enfant sur 3 500 naît chaque année en France avec une atrésie de l'œsophage  
Une interruption de l'œsophage, qui rend impossible l'alimentation  
sans une lourde intervention chirurgicale.



### Un défi caritatif

Vous collectez des dons  
en amont de l'évènement  
pour une cause



### Un défi sportif

Vous participez au choix à une  
marche de 2km, une course  
de 6km ou 10km

La somme récoltée permettra d'alimenter le fonds de recherche de l'Association.  
Bientôt, à partir de quelques cellules souches seulement, il sera possible de  
reconstituer un substitut œsophagien complet et fonctionnel.

*\*Paris - Parc de Saint Cloud / Lyon Parc de Gerland*



[afao.asso.fr](http://afao.asso.fr)

Contact Presse : Sandy Emonot

06.68.62.82.37 [communication.afao@gmail.com](mailto:communication.afao@gmail.com)